

九州大会出場報告

7月1日、厳原中学校野球部（厳原ウインズ：八坂一義監督、山坂真心主将、部員20名）が、長崎県代表として、7月10～11日に宮崎県串間市で開催の全日本少年軟式野球大会・九州地区大会出場報告のため、松村市長を訪ねました。



対馬市
トピックス

ハクウンキスゲ



ユリ科の多年草。日本では対馬にのみ自生。海岸近くの日によく当たる草地に群生する対馬を代表する夏の花（開花時期：6月～8月）

～城下町の歴史がそこにあります～

地蔵盆



7月24日、子どもたちの安全を祈る地蔵盆が行われました。子どもたちには「おじょうさま」として親しまれています。祭には、子どもたちも浴衣姿で準備・運営に参加しました。今年も絶好の天候に恵まれ、楽しいお祭りになりました。子どもたちがいつまでも健康でありますように！



24時間テレビ『愛は地球を救う』27 ～あなたの夢はみんなの夢～

今年も24時間テレビの季節がやってきました!! 対馬市内でも街頭募金活動を実施します。市民の皆様へのあたたかいご協力をお願いいたします。

対馬市社会福祉協議会

8月21日（土）

- 1) スーパーサイキ美津島店前...12:00～16:00
- 2) パル21前.....12:00～16:00
- 3) 豊玉町福祉センター前広場...19:00～21:00
(ちびっこ祭り会場内)

8月22日（日）

- 1) パル21前.....10:00～16:00
- 2) スーパータケス工大浦店前... 9:00～15:00